



**PODER JUDICIAL
DE BAJA CALIFORNIA**

Comunicación Social
y Relaciones Públicas

Comunicado de Prensa
CCSRP/041/2024

UN ÉXITO LA SEGUNDA CARRERA ATLÉTICA DEL PODER JUDICIAL DE BAJA CALIFORNIA

- *Ganadores absolutos en las ramas varonil y femenil Daniel Vázquez y Nataly Mendoza*
- *En la categoría de trabajadores del PJBC Luis Ángel Martínez y Fátima Ledezma*

Mexicali, B.C., 22 de septiembre de 2024. Culminó la Segunda Carrera Atlética del Poder Judicial de Baja California, con más de mil 400 participantes en diversas categorías y ramas, tanto de trabajadores de la institución como invitados.

En la categoría de trabajadores del Poder Judicial de Baja California, el ganador fue Luis Ángel Martínez, Israel Martínez en segundo lugar y Heber Romero en tercero. Las ganadoras de la rama femenil fueron Fátima Ledezma y segundo lugar Chantiri Martínez, Miriam Torres tercer lugar.

Los ganadores absolutos en la rama varonil fueron en primer lugar Daniel Valdez, César Mireles en Segundo y Richard Pérez en Tercero. Mientras que en la rama femenil la ganadora fue Nataly Mendoza, Edna Martínez en segundo lugar y en tercero Araceli Arias.

El Presidente del Tribunal Superior de Justicia y del Consejo de la Judicatura del Estado, Magistrado Alejandro Isaac Fragozo López, agradeció a la comunidad *runner* su participación “vamos a estar haciendo de este evento una tradición” dijo. Acompañado de Magistradas y Magistrados entregaron premios y trofeos a los primeros lugares de cada categoría y rama.

Para el próximo 2 de noviembre del presente año, se llevará a cabo la edición de la Carrera Atlética del Poder Judicial del Estado, en la ciudad de Tijuana.